

# CUWITAN

## Ribuan Umat Muslim Tumpah Ruah Padati Polres Temanggung Bersholawat

Agung widodo - [TEMANGGUNG.CUWITAN.COM](http://TEMANGGUNG.CUWITAN.COM)

Aug 2, 2024 - 09:46



TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., hadir di Polres Temanggung Bersholawat. Acara tersebut berlangsung di halaman Mapolres Temanggung, Kamis malam 01 Agustus 2024.

Nampak terlihat di antara ribuan umat muslim yang memadati Mapolres Temanggung jajaran FKPD Kabupaten Temanggung serta tokoh agama untuk bersama-sama bersholawat yang mengangkat tema "Dengan Bersholawat

Wujudkan Kamtibmas Menjelang Pilkada Yang Aman Dan Damai" bersama Habib Ahmad Bin Muhammad Assegaf, Gus Saad Bin KH Hasan Mangli, Gus Musyafa Asykari Bin KH Hasan Mangli yang diiringi oleh Hadroh Ahbabul Musthofa Magelang.



Dalam sambutannya Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kehadiran para ulama para kyai para tokoh agama, jajaran FKPD Kabupaten Temanggung yang hadir secara pribadi serta masyarakat Temanggung dan tidak lupa Al Habib Ahmad Bin Muhammad Assegaf beserta semua jamaah majelis sholawat di halaman Mapolres Temanggung untuk itu atas kehadirannya saya ucapkan "Marhaban ahlam wa sahlam di Mapolres Temanggung".

Pada momen tersebut AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., mengharapkan melalui acara Polres Temanggung Bersholawat ini menjadi sarana untuk meningkatkan kualitas iman dan ketaqwaan kepada Allah SWT serta menambah kecintaan dan memperkuat kerinduan kepada Nabi Muhammad SAW.

"Melalui Polres Temanggung Bersholawat semoga Pilkada tahun 2024 baik pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jateng maupun Bupati dan Wakil Bupati Temanggung berjalan dengan aman damai dan kondusif", ungkap Kapolres Temanggung.

Tentunya juga hal ini menurut Kapolres Temanggung dapat dijadikan momen untuk mempererat jalinan tali silaturahmi, keharmonisan, persatuan dan kesatuan antar semua masyarakat.

"Ini ajang silaturahmi dan berkah yang luar biasa, salah satu untuk menunjukkan cinta kasih kita kepada Nabi Muhammad SAW berkumpul bersholawat bersama umat muslim Temanggung dan tentunya juga bisa satu majlis bersama salah

satu cucu keturunan Nabi Muhammad SAW Habib Ahmad Bin Muhammad  
Assegaf", pungkas Kapolres